



通信

HP 学校だより
R6. 5. 1
NO. 6
文責 伊藤美佳



多くの人の力をかりて 縦割りミニ遠足

26日（金）に雨天順延となっていた縦割りミニ遠足（1年生を迎える会）を実施しました。この取り組みは、昨年度から始めたもので、子どもたちに西山を知ってもらいたいという地域の方の願いと、縦割り活動を充実させたいという学校の願いがマッチして実現できた活動です。

23日（火）の朝会后に初めての縦割りチーム（各学年を24班に分けたチーム）顔合わせを行いました。その次の日には、縦割り「とよさかタイム」を行い、「ネームゲーム」で楽しく名前を覚えました。そして、3回目の活動がミニ遠足です。1分ごとに出発し、6年生が考えた「チェックポイント」を協力しながら通過し、山を登って西山に到着です。西山には、そり滑りやブランコがあり、とても楽しく遊んでいました。縦割りチームで何をするか相談して遊んでいるチームもありました。1年生とともに遊ぶ6年生の姿が微笑ましかったです。時間になると、チームで集まり、下山します。学校に到着したチームは、6年生が考えた遊び（ドッジボール、だるまさんが転んだ等）で楽しい時間を過ごしていました。

全校での校外学習となるこの活動では、地域の方々がポイントに立って子どもたちの安全を確保してくださったり、遠足に行きやすいように、事前に通路、橋などを整備してくださったりと多くの方々にご支援、ご協力いただいています。地域の中の学校として、このようにお力添えいただけることに心より感謝申し上げます。そして、今後も豊坂小学校の子どもたちへのご支援をよろしく願いいたします。

運動会の練習始まる！

ゴールデンウィークの中日にはありますが、豊坂っ子は元気に学校に登校しています。（少々疲れが見え隠れする子もいるようですが…）そして、今週から運動会の練習が本格的に始まりました。

30日（火）のチャレンジタイムでは、全校で開会式、閉会式の並び方や整列の仕方を練習しました。1年生にとって運動場での整列は初めてです。6年生の方を見ながら並んでいました。でも、号令に合わせて動くこと、「気を付け」をしてじっと待っていることなど、なかなか難しかったようです。

演技の練習も始まりました。どの学年も、まずは覚えることからはじまります。少しずつやってみて、覚えて通してみる。その繰り返しです。その中で、子どもたち同士が声を掛け合い、教え合い、練習をとおして人間関係も作っていきます。まだまだ始まったばかりですが、自分の演技を少しでもより良くしようと「がむしゃら」に練習するお子さんの姿を見られたら、応援よろしく願いします。

豊坂っ子 成長日記

・入学から1カ月。1年生の給食準備がスムーズになりました。自分の使ったエプロンや三角巾を上手にたたんで見せてくれる子もいます。子どもたちが「自分でやった！」と感じたときに放つ眼の輝きを見られることに幸せを感じます。